

Destacan jugadores y técnicos cubanos en liga salvadoreña de baloncesto (m)



San Salvador, 17 oct (PL) Santa Tecla barrió a los Brujos de Izalco y espera hoy por el ganador entre Quetzaltepeque y San Salvador para disputar el título de la liga salvadoreña de baloncesto (LMB).

La escuadra tecleña tuvo que vencer a unos Brujos, renuentes a ser barridos y a un arbitraje a ratos tendencioso, impreciso e incapaz de controlar un partido que amenazó con írsele de las manos por sus polémicas decisiones.

Sin embargo, los jugadores lograron ser los auténticos protagonistas y el Tecla regresó a una final liguera con victoria 93-80 sobre Izalco, de nuevo con el cubano Lisván Valdés como guía con 26 puntos y 10 rebotes.

Alejandro Arias y Eddie Ishman aportaron 18 puntos cada uno, y el también cubano Yoan Luis Haití sumó 17 unidades y 11 rebotes. Mientras, por Izalco sobresalió el boricua Tjader Fernández, con 34 puntos y ocho asistencias.

El cubano Orestes Torres, capitán de los Brujos, cerró otra sobresaliente campaña con 21 puntos y seis

rebotes, en tanto su compatriota Rainel Panfet avanzó a su cuarta final al hilo como DT en El Salvador.

En su primer año al mando del equipo masculino, el reconocido estratega resucitó a golpe de disciplina y conocimientos a un Tecla venido a menos tras coronarse en 2016, y que luce más completo que sus posibles rivales.

Por lo pronto, Quetzaltepeque se puso delante 2-1 en la otra semifinal, tras vencer 79-76 a un San Salvador que pintaba para más, pero que ha sido incapaz de frenar a los puertorriqueños Xavier Zambrana y Jared Ruiz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/174203-destacan-jugadores-y-tecnicos-cubanos-en-liga-salvadorena-de-baloncesto-m>



Radio Habana Cuba